



Herbstkonferenz

15. November 2018

Beschluss

Baden-Württemberg
Bayern
Berlin
Brandenburg
Bremen
Hamburg
Hessen
Mecklenburg-Vorpommern
Niedersachsen
Nordrhein-Westfalen
Rheinland-Pfalz
Saarland
Sachsen
Sachsen-Anhalt
Schleswig-Holstein
Thüringen

TOP II.9 Altershöchstgrenze bei Schöffen

Berichterstattung: Bayern, Baden-Württemberg, Mecklenburg-Vorpommern, Saarland, Sachsen

1. Die Justizministerinnen und Justizminister haben die bestehende Altershöchstgrenze für die Berufung von Schöffen nach § 33 Nr. 2 GVG angesichts der gesellschaftlichen und demographischen Entwicklung diskutiert.
2. Sie bitten die Bundesministerin der Justiz und für Verbraucherschutz bis zur Herbstkonferenz der Justizministerinnen und Justizminister im Jahr 2019 zu prüfen, ob die Altersgrenze des § 33 Nr. 2 GVG weiter Bestand haben kann.